



Radars vivants : sensibiliser à la vitesse au volant d'une tout autre façon

Laval, jeudi 23 septembre 2021, 7 h

Dans le cadre de la plus récente campagne de sécurité aux abords des établissements scolaires « Débarque-moi en toute sécurité! », le Service de police de Laval a voulu frapper l'imagination en développant un concept de radars vivants, soit des sacs à dos pour enfants munis d'un radar et d'un panneau affichant la vitesse des automobilistes. Inspiré par une vidéo promotionnelle de la Société d'assurance automobile du Québec (SAAQ), 2 radars vivants ont été utilisés durant la période de la rentrée scolaire 2021.

Uniques au Québec, ces sacs à dos, adaptés à la taille d'un enfant, possèdent un radar ainsi qu'un panneau léger affichant la vitesse des automobilistes qu'ils croisent au passage. Au cours des dernières semaines, des enfants en ont fait l'essai, accompagnés d'un policier. Utilisés de manière préventive, ils attirent l'attention des conducteurs et les incitent naturellement à réduire leur vitesse. Le panneau affichant la vitesse permet également de réaliser, en un coup d'œil, l'importance d'être vigilant et attentif lorsque l'on est au volant. Ce concept a également permis des discussions avec les parents, les élèves et les passants sur les comportements sécuritaires à adopter près des écoles.

Développés en collaboration avec l'entreprise Trafic Innovation, ces sacs à dos novateurs seront utilisés lors des 3 prochaines phases de la campagne de sensibilisation, soit aux mois de novembre 2021, février 2022 et avril 2022. Soulignons également la participation

de la SAAQ, du Centre de services scolaire de Laval (CSSL) et de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier (CSSWL), à la réalisation de ce projet exceptionnel.